

Actualidad **PIEBA**

BIENVENIDA

Damos la más cordial bienvenida a todos los que en esta mañana nos visitan. Deseamos que salgan edificados de nuestro culto y experimenten la bendición del Señor.

RETIRO INFANTIL E.D. PIEBA

Este fin de semana, un total de 24 niños de la escuela dominical, junto con sus profesores y monitores están de retiro en Río Vida. Seguro que será una experiencia única.



ENFERMOS

El pastor nos trae saludos de nuestros hermanos Antonio Aparici y Amparo, ella se encuentra mejor, pero su recuperación es lenta; también de nuestra hermana Beth, que sigue mejorando de su pie, también nuestra hermana Olga envía saludos y da las gracias por las oraciones.

REUNIÓN DE LA UNIÓN DE MUJERES

Reunión UDME el próximo Sábado 13 de Junio a las 17.30 h. en la IEE de la C/ Teniente Llorca.

OFRENDA Y SANTA CENA JUNIO

Los encargados de pasar la ofrenda y la Santa Cena durante el mes de Junio son: Juan Sánchez y Paquita, Carlos Durán, Goya, Daniel Velásquez y Noemí Decón.

Jueves
19:00 Culto de Oración

Viernes
20:00 Ensayo de Alabanza

Domingo
11:00 Escuela Dominical
12:00 Culto de Adoración

* Las actividades de Adolescentes y Jóvenes
Las encontrarás en:
www.facebook.com/groups/816081371747424/

Síguenos en:

 Fb.com/pieba

 @Piebaorg

 Canal: Pieba Tv

 www.pieba.org

Agenda Semanal



BOLETÍN **PIEBA**

07 de JUNIO - ALICANTE - Nº 23/2015

**Jesús les dijo:
Yo soy
el pan de vida.
El que a mí viene
nunca tendrá
hambre;
y el que
en mí cree,
no tendrá sed
jamás.**

Juan 6:35



Primera Iglesia Evangélica Bautista de Alicante

Pastor: José Luis Castro López

Plaza Pío XII,3 03012 Alicante
965207191 | www.pieba.org

Siempre hemos afirmado que Jesús nos encargó la Gran Comisión, "Id, y haced discípulos a todas las naciones". La Iglesia, a lo largo de los siglos, ha sentido la responsabilidad de la evangelización. Al igual que Jesús, se sabe enviada, "como tú me enviaste al mundo, así yo los he enviado al mundo.

El problema surge cuando la gran comisión se convierte en un imperativo y en una carga, cuando no encontramos la motivación suficiente para compartir lo que tenemos, y nos vemos obligados por el sentido de la responsabilidad o, peor aún, de la obligación; en ese momento debemos encontrar la motivación para la evangelización en la persona de Jesús.

Recordemos que Jesús inició su ministerio público compartiendo una buena noticia, un mensaje que la gente necesitaba escuchar, de liberación, sanidad, acercamiento a los más necesitados, pero en nada de condena y juicio; reconozcamos que tenemos una Buena Noticia para compartir.

Jesús tenía una gran empatía por aquello que lo estaban pasando mal,

se ponía de parte de los que más padecían las consecuencias de la opresión de su tiempo, de los usureros, estafadores, recaudadores, etc.; Vemos en él a un hombre muy humano.

Jesús fue un hombre muy normal, un hombre de su tiempo, no impostaba religiosidad, ni sobreactuaba espiritualidad, iba donde le invitaban, comía y bebía, no se escondía, se mostraba como era. Es así como se hacía querer, o también odiar.

Por último, Jesús entendió que esa buena noticia había que vivirla en comunidad para que pudiera ser creíble por los demás, así que la comunidad debía estar presidida por algo esencia que no podía faltar nunca, el amor, "en esto conocerán que sois mis discípulos, si tuviereis amor los unos con los otros"

Jesús nos muestra el camino de la evangelización, un camino que comienza en la comunidad presidida por el amor, la convicción de poseer una buena noticia para compartir, la empatía necesaria con las personas que nos rodean, para de forma natural compartir la Buena Noticia del Reino de Dios.

LA ORACIÓN DE LOS CREYENTES



Señor, te alabo, y bendigo tu nombre, por haber puesto tus ojos en mí.
Te doy gracias porque cada día me sostienes con tu diestra.
Cada noche le digo a mi alma, que no se olvide de ninguno de tus beneficios.
Hazme ser agradecido, reconocer tu presencia y mantenerme firme en la fe.

Oh, mi Dios, no me dejes dudar, dame fuerza para seguir a Jesús.
Quiero ser cada día más como él. Quiero que él viva en mí.
Que su pasión sea la mía, que su amor me conmueva,
Que su fidelidad me seduzca.
Señor, heme aquí, con todo lo que soy, mucho o poco, pero tuyo soy.
Amén. (El pastor)

Te invitamos a enviar tu oración a: oraciones@pieba.org

*** Las oraciones están saliendo publicadas en Twitter y Facebook de Pieba.***

MINISTERIO DE ORACIÓN

Lunes: Por nuestros niños de la escuela dominical, por los profesores y monitores, por el proyecto educativo de la iglesia, que crezcan conociendo a Jesús y su evangelio.

Martes: Por el concierto góspel del día 27, por un compromiso de traer amigos y familiares, que sea un día de testimonio para la gloria de nuestro Dios. Que el Señor nos dé la ilusión y alegría para compartir el tesoro del Reino de Dios.

Miércoles: Por los jóvenes y adolescentes de la iglesia, por el proyecto juvenil, que se entusiasmen con el seguimiento de Jesús, por sus líderes y responsables.

Jueves: Por el ministerio de la oración, que cada uno de nosotros sea un orador ferviente, que el Señor se goce en la oración de su iglesia.

Viernes: Por nuestros mayores y enfermos que el Señor tenga cuidado de cada uno de ellos, que sientan su presencia en sus vidas. Por todos aquellos que siguen necesitando trabajo.